

Protesta de activistas enérgicos en contra de la instalación de la planta de hidrógeno verde

General



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/protesta-de-activistas-energicos-en-contra-de-la-instalacion-de-la-planta-de-hidrogeno-verde_19030.php

**PROTESTA DE
ACTIVISTAS ENÉRGICOS
EN CONTRA DE LA
INSTALACIÓN DE LA
PLANTA DE HIDRÓGENO
VERDE**

General

Protesta de activistas enérgicos en contra de la instalación de la planta de hidrógeno verde

Movilización de activistas enérgicos contra la construcción de la planta de hidrógeno verde

Manifestación en Defensa del Agua contra Proyecto de HIF

Global

Este jueves a las 19 horas, se llevará a cabo una nueva manifestación en defensa del agua y en oposición al proyecto que la multinacional HIF Global planea construir en la zona de Constanca.

La concentración tendrá lugar en la intersección de Zorrilla de San Martín y Sarandí, donde vecinos y organizaciones sociales, convocados por la agrupación Paysandú por un Uruguay soberano, expresarán su rechazo a lo que consideran un riesgo para los recursos naturales del departamento.

Consigna de Lucha

Bajo la consigna “Nos continuamos manifestando en defensa del agua”, los organizadores han llamado a la ciudadanía a alzar la voz contra la recategorización de los padrones destinados a la instalación del proyecto. En un comunicado, denunciaron que se trata de un intento de “saqueo y destrucción de nuestros recursos naturales”, reafirmando que “el agua no se vende, se defiende”.

Protestas Anteriores

Justamente, el martes pasado, en coincidencia con la jornada en que comisiones de la Junta Departamental recibieron a representantes de diversas organizaciones medioambientalistas y del sector turístico de la zona de Colón, activistas protagonizaron una concentración de protesta frente a la sede de la Junta.

Preocupaciones Ambientales y Sociales

El rechazo a la planta se basa en preocupaciones ambientales y sociales. Según los manifestantes, la producción de hidrógeno verde podría tener un impacto negativo en el ecosistema local y en el uso del agua, un recurso que ha sido objeto de intenso debate en Uruguay en los últimos años, en especial debido a sequías y crisis hídricas.

En este contexto, advierten que “no habrá mañana si no luchamos hoy”, destacando la urgencia de tomar medidas antes de que se concrete la inversión de la empresa.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PROTESTA DE ACTIVISTAS ENÉRGICOS EN CONTRA DE LA INSTALACIÓN DE LA PLANTA DE HIDRÓGENO VERDE

Protesta de activistas energicos en contra de la instalacion de la planta de hidrogeno verde

Tags

uruguay, sociales, proyecto, preocupaciones, consigna, naturales, organizaciones, recursos, activistas, rechazo, ambientales, defensa

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *Orsi se expresa sobre la decisión del gobierno de no sumarse al proyecto de hidrógeno verde: "Aparenta ser un desacierto"*
- 3.9 *** *Ancap abrirá la licitación de cuatro áreas en la plataforma continental con el objetivo de impulsar la producción de hidrógeno verde*
- 4.4 *** *Stipanivic dejó su cargo en Ancap tras la negativa del gobierno a su involucramiento en el ambicioso proyecto de hidrógeno verde*
- 4.4 *** *Ffose y organizaciones sociales critican la aprobación ambiental del Proyecto Neptuno: «Resulta incomprensible»*
- 4.7 *** *El 22 de marzo se alista una masiva movilización en defensa del agua, convocada por activistas comprometidos con la causa*
- 3.9 *** *Ancap y Hif Global sellan un importante pacto para impulsar el proyecto de hidrógeno verde; esperan las autorizaciones ambientales correspondientes*
- 4.2 *** *Alertan sobre los posibles efectos negativos de la planta de Hif en la zona proyectada*

4.9 * *El ambicioso proyecto de hidrógeno verde alcanza su etapa decisiva tras recibir el visto bueno de la Intendencia y avanzar hacia la Junta*

4.2 * *Inquietud de la futura ministra de Industria sobre la planta de hidrógeno verde: advierte que podría resultar en un detrimento para Uruguay*

4.2 * *Un aumento en el costo del agua podría venir acompañado de su deterioro: Ffose y grupos sociales levantan su voz contra el proyecto Arazatí*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo